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PETS Kickoff Näfels vom 7. November 2009 
 

Auszüge / Zitate aus erhaltenen E-Mails im Anschlus s an das PETS Kickoff 

 

„Herzlichen Dank für das interessante Meeting in Näfels vom letzten Samstag.  

Der Anlass war an Vielseitigkeit kaum zu überbieten. Vom philosophischen Tiefgang über 
die rotarische Realität bis zum hands-on-Einsatz war alles optimal abgestimmt. Wobei bei 
Verpflegung + Jazz nochmals alle überrascht wurden und begeistert mit einem 
glarnerischen "bhaltis" zufrieden und mit rotarischem Geist erfüllt nach Hause gingen.“ 

 

„Nochmals ganz herzlichen Dank für diesen tollen Start. . . . . Wir haben  die Idee eines 
gemeinsamen Anlasses zum Governorbesuch besprochen. Wir sind beide zum Schluss 
gekommen, dass wir diese Idee gerne unterstützen werden und dies mit Dir so realisieren 
wollen.“ 

 

„Ein mehr als gelungener Anlass! Er hat die bereits sehr grosse Vorfreude auf unser 

gemeinsames Jahr noch gesteigert! Herzlichen Dank, dass ich dich begleiten und 

unterstützen kann!“ 

 

„Herzlichen Dank für die ausgezeichnete Organisation des Kickoff Meetings in Näfels von 
gestern. Der Tag war gut investiert, mit interessanten Referenten, aber auch deine Fantasie 
neues, anderes zu wagen hat mich beeindruckt. So macht Rotary sichtlich Freude.  

Herzlichen Dank auch an alle Helferinnen und Helfer von deinem Club. Das liebevoll 
gestaltete "give away" hat mich und meine Frau sehr beeindruckt.  

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit 2010/2011. „ 
 
 
„Die ausgezeichnete Stimmung nach den beiden Referaten, das sich Kennen lernen in den 
Regionen und danach das Aktiv sein an der Trockenmauer löste wahre Begeisterung aus! 
Das Mittagessen im etwas ungewohnten Rahmen und die musikalische Bereicherung 
steigerte die tolle Stimmung! Ein mehr als gelungener Anlass. Auch jene, die nicht wirklich 
überzeugt und motiviert an dieses PETS kamen, kehrten voller Elan und Begeisterung 
zurück, können sogar kaum mehr auf ihr Präsidialjahr erwarten. 
 
Gratulation an dich Bruno und deine tolle Crew, die dies möglich gemacht haben!“ 
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„Ich bin jetzt seit vielen Jahren bei Rotary dabei, aber habe noch nie eine Distriktveranstaltung 
solcher Klasse erlebt! 
 
Erstens: 
Der subtil ausgewählte Tagungsort: ein gelungener Mix mit einem historischen Gebäude nationaler 
Bedeutung und einem Ort regionaler Wirtschaftsgeschichte – ebenfalls mit seinem wahrscheinlich 
schützenswerten Charme aus früheren Zeiten -  aber der Veränderung unterworfen: wird demnächst 
abgerissen. 
 
Zweitens: 
Ausserordentlich gute Referate zum mutig gewählten Motto Empathie mit Referenten, welche sich 
zivilcouragiert nicht scheuten, den Verlust an Empathie in unserer Gesellschaft zu benennen und 
teils sogar notwendigen Handlungsbedarf aufzeigten.. 
und 
 
Drittens: 
Eine „Hands-On” Idee realisiert, bei welcher die künftigen Präsidenten des nächsten Rotary - Jahres 
einmal zusammen und miteinander etwas bewerkstelligten: Der Symbolgehalt dieser Aktion war 
phänomenal und dass man dabei grad noch etwas „Gutes tat“ war frei mitgeliefert.“ 
 
 
 
 
„Ich möchte mich herzlich bedanken für den äusserst interessanten Tag, den ich unter 
deiner Führung in Näfels erleben durfte! Das Seminar war - angefangen vom Empfang bis 
zum gemütlichen Essen - sowohl organisatorisch wie auch inhaltlich perfekt und von einer 
Top-Qualität. Ein grosses Lob und herzliches Dankeschön auch an deine Crew, welche mit 
viel Einsatz zum Gelingen dieses Tages beigetragen hat. Die beiden Referate von Ludwig 
Hasler und von Paul-Werner von der Schulenburg boten viele Impulse und wertvolle 
Gedanken zur Gestaltung des kommenden Rotary-Jahres.“ 
 
 
„Ich möchte dir für den hochinteressanten Tag, die guten Infos und  die hervorragende Organisation in 
Näfels auf diesem Weg nochmals  herzlich danken. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und einen 
gelegentlichen Besuch deinerseits.“ 
  
 
 
„Ganz herzlichen Dank für die Give Away Überraschung mit Glarnerspezialitäten. Ich danke Dir aber auch 
nochmals für die interessante Veranstaltung. Es war ein rundum sympathischer Anlass, bei welchem man das 
grosse Engagement der Beteiligten förmlich spürte.“ 
 
 

 
 

„Ich bin gestern von einem hervorragend organisierten Anlass zurückgekehrt. Die 

philosophischen Gedanken in dieser Klarheit präsentiert zu erhalten war für mich ein 

echter Genuss. Nochmals vielen herzlichen Dank. Es war ein echtes Erlebnis.  Ich 

habe mich nun gleich hinter den Fragebogen gemacht. Die Planung wird sich im Laufe 

des Frühlings konkretisieren, sodass ich dann wesentlich bessere Angaben machen 

kann. 

Nochmals vielen herzlichen Dank für die Bemühungen...„ 
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„Ich möchte mich als erstes recht herzlich bedanken für das tolle PETS Kickoff. 
Der Anlass war super organisiert und man fühlte sich Wohl in Näfels. 
Hervorragende Referate. 
Ich musste leider früher gehen aber ich bin überzeugt, dass auch das Essen hervorragend war. 
Zu diesem Punkt hätte ich eine kleine Frage oder sogar bitte. 
ist der Vortrag von Ludwig Hasler auch in Schriftform zu erhalten? 
Da wäre ich sehr glücklich darüber.“ 
 
 
 
 
 
                                                                                                                                              zusammengestellt von Brigitte Egli, 09.11.2009 

 
 
 
 


